Platz 2 für die FTG Pfungstadt am Hessenpokal in Pfungstadt

Der wichtigste Wettkampf für Hessen fand heute in Pfungstadt statt. Der Hessenpokal wird in einem K.O. System ausgetragen, der für viele Glück aber auch Pech bedeuten kann, ob man am Ende in die nächste Runde kommt oder nicht.

Leider erwischte es unser Mixpaar Kenney Paulk und Carlotta Dorigatti, die heute ihren zweiten Wettkampf zusammen absolvierten. Sie mussten gegen unser Schüler Damentrio Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel anetreten. Das schlimmste ist, wenn man gegen seine Vereinskameraden starten muss, denn man gönnt ihnen natürlich auch das Weiterkommen.

Nachdem der Schock über das Los verschwunden war, turnten Kenney und Carlotta eine super Kombi Übung und erhielten 25,050 Punkte. Das ist eine tolle Wertung für ihren zweiten Wettkampf und wir freuen uns endlich wieder ein Mixpaar zu haben.

Isabel, Vanessa und Alida riefen, wie immer ihre Leistung ab, obwohl Isabel heute kurz beim freien Rad auf den Boden greifen musste. Dieser halbe Punkt war aber ganz schnell wieder vergessen, denn mit 26.400 kamen sie weiter in die nächste Runde. Unser Mixpaar schied deswegen leider aus.

Ihre Premiere hatten heute für Fiona Reul, Pauline Scholtz und Isha Roberts, die zum ersten Mal die A-Klasse Luft schnupperten. Als unsere zweite Schüler Formation mussten sie im direkten Vergleich gegen das Schüler Trio aus Nieder-Liebersbach antreten. Mit ihrer neu erlernten Balance Übung erturten sie sich starke 26.400 Punkte und kamen somit in die 2. Runde.

Celina Tannert, Dorotka Barzik und Jana Becker hatten auch Lospech und mussten direkt in der ersten Runde gegen das Jugendtrio Poos, Nikoles und Victor aus Nieder-Liebersbach ran. Auch wenn sich ein paar kleine Fehler einschlichen, die Drei zeigten eine tolle Kombi Übung und bekamen 23,750 Punkte. Das Liebersbacher Trio bekam die Tageshöchstwertung von 28,000 Punkte, dagegen kam unser Trio nicht an und konnte nicht die 2. Runde einziehen.

An ihrem zweiten Wettkampf konnten Luise Herrmann und Elisa Regmann ihren gestreckten Salto zeigen. Diesen haben sie erst letzte Woche zum ersten mal im Training frei geturnt. Trotz einer gelungenen Übung mit 24,700 Punkten unterlagen sie dem Schüler Damenpaar aus Kassel, denn das Paar erturnte sich 25,450 Punkte. Somit schied unsere 3. Nachwuchsformation in der ersten Runde aus.

Eine Nachwuchsformation von der FTG stand heute zum ersten mal auf der Matte. Natalie Hofmann und Anna Dorigatti können sehr stolz auf sich sein. Unsere zwei Jüngsten und Kleinsten haben eine tolle Übung gezeigt. Mit 20,450 Punkten schieden sie zwar gegen ein Trio aus Weiher aus können sich aber trotzdem selbst auf die Schulter klopfen. Ihr hab das super gemacht!

In der zweiten Runde standen dann unsere beiden Schülertrios, Specht, Rapp, Dunkel sowie Reul, Scholtz, Roberts.

Als hätte die erste Runde nicht gereicht, zogen sie wieder das Schüler Trio aus Nieder-Lieberbach und traten in Dynamik gegen sie an. Auch in dieser Übung konnten sie die Nase vorne behalten und wurden mit 25,800 Punkten bewertet. Somit zog die erste Formation aus Pfungstadt ins Balance Finale ein.

Auf ihre Paradedisziplin freuten sich Isabel, Vanessa und Alida. Diesmal zogen sie die vorherigen Gegner von Luise und Elisa und traten gegen das Damenpaar aus Kassel in Dynamik an. Der Doppelsalto sowie alle anderen Tempoelemente standen auf den Punkt

und erhielten zur Belohnung 27,550 Punkte. Ihre bisher höchste Wertung. Sie standen als zweite Formation im Finale.

Die besten 8 Formationen turnten alle gegeneinander im Finale. Die Finalübung aller Formationen in der A-Klasse war Balance, im Nachwuchs weiterhin die Kombi Übung. Wieder konnten unsere Schüler Trios ihre Übung sauber durchturnen und standen am Ende des Tages auf Platz 2 und 3.

Isabel Specht, Vanessa Rapp und Alida Dunkel wurden zweiter mit 27,350 Punkten und Fiona Reul, Pauline Scholtz und Isha Roberts kamen auf Platz 3 mit 26,600 Punkten.

In der Mannschaft holte die FTG Pfungstadt Platz 2.

Ein riesen Erfolg für uns!

Als Kampfrichter vertraten Claudia Rettig und Noélle-Christin Binczyk die FTG Pfungstadt. Danke an alle Trainer, die heute die Sportler auf die Matte schickten.

Herzlichen Glückwunsch an Alle!